

Perkenalkan Nih Bossku, Purwa Aditya Wicaksono, Caleg PKB Dapil 5 Nomer Urut 4 Senggol Dong

Lutfi Adam - BATANG.INFORMAN.ID

Feb 9, 2024 - 13:58



Batang- Purwa Aditya Wicaksono, calon legislatif muda dari Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), dengan nomor urut 4 untuk Daerah Pemilihan (Dapil) 5, yang meliputi Kecamatan Bandar, Wonotunggal, dan Warungasem, menunjukkan dinamika baru dalam panggung politik lokal menjelang Pemilu 2024. Jumat (9/2).

Dengan semangat dan energi yang dibawanya, Aditya tidak hanya sekadar ingin menduduki kursi DPRD Batang tetapi berambisi besar untuk memperjuangkan hak dasar masyarakat di wilayahnya.

Aditya bukanlah wajah baru dalam kegiatan sosial dan pembangunan masyarakat. Sejak lama, ia dikenal dekat dengan rakyat, aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, dan memiliki rekam jejak yang baik dalam advokasi masalah lokal. Hal ini membuat namanya tidak asing lagi di kalangan masyarakat, terutama para pemuda di Dapil 5.

Sebagai representasi generasi muda, Aditya berkomitmen untuk membawa isu-isu penting ke ranah legislatif, termasuk pendidikan, pekerjaan, serta layanan kesehatan yang terjangkau dan berkualitas.

Dia menyadari bahwa hak dasar merupakan pijakan bagi pembangunan humanis dan berkelanjutan, dan mendukung peningkatan kualitas hidup masyarakat.

Kemampuan Aditya untuk berkomunikasi dan merangkul semua lapisan masyarakat menjadi aset berharga. Strategi politiknya yang inklusif dan inovatif membuatnya menonjol di antara para caleg lain.

Dia tidak hanya mengandalkan kampanye politik konvensional, melainkan juga menggunakan platform media sosial untuk memperluas jangkauan dan pengaruhnya, khususnya di kalangan pemilih muda.

Pencalonan Purwa Aditya Wicaksono di Pemilu 2024 dari PKB, Dapil 5 no 4 diharapkan akan membuka babak baru dalam representasi politik di Kecamatan Bandar, Wonotunggal, dan Warungasem. Dengan pendekatannya yang menyentuh langsung ke masyarakat.

Aditya menunjukkan bahwa politik bisa lebih dari sekadar wacana, bisa menjadi aksi nyata yang membunmi dan membawa manfaat langsung bagi rakyat.

Warga Dapil 5 memiliki harapan besar bahwa kehadiran Purwa di parlemen akan menjadi angin segar bagi pembaharuan dan perjuangan hak-hak dasar mereka. Tidak hanya menjadi jembatan aspirasi masyarakat.

Ia juga diharapkan dapat berkolaborasi dengan berbagai pihak untuk menciptakan program-program yang strategis dan inovatif.

Dengan mata dan telinga yang terbuka untuk mendengarkan keluhan dan kebutuhan rakyat, Purwa Aditya Wicaksono siap mengarungi gelombang pemilu mendatang. Jika terpilih, ia berjanji untuk menjadi suara bagi mereka yang selama ini belum terdengar, mengawal aspirasi rakyat, dan memastikan bahwa setiap keputusan legislatif yang diambil akan selalu memihak pada kesejahteraan masyarakat luas.

Masyarakat Dapil 5 kini memiliki kesempatan untuk mengarahkan masa depan mereka dengan memberikan kepercayaan kepada pemimpin-pemimpin muda yang berpotensi besar seperti Purwa Aditya Wicaksono.

Pemilu 2024 akan menjadi kesaksian dari upaya kolektif warga dan pemimpin

muda yang ingin melihat perubahan nyata di tengah-tengah masyarakat

Paman Adam